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様式第３

会 議 録

会 議 名 平成３０年度第１回野田市公民館運営審議会

議題及び議題毎の

公開又は非公開の別

１ 平成３０年度公民館前期主催講座について

２ 平成３０年度子どもの学び舎 「夏休み子ども自習教

室」について

日 時
平成３０年７月２６日（木）

午後３時から午後４時まで

場 所 野田市関宿中央公民館 大会議室

出 席 委 員 氏 名

山﨑 廣司 芝田榮太郎 加藤 宏明

文道 尚子 髙倉 明実 石川 廣晴

石井佐喜子 松川 豊 山田喜美子

染谷 渉 渡辺喜代子 齋藤 克史

筑井 正 林 正子 小林美うみ

鷲尾真由美 塚越 隆子 佐々木盛次

皆川 純麿

欠 席 委 員 氏 名
石原 和子 服部 弘幸 高梨 綾子

伊藤よし江 横川しげ子

事 務 局

杉山生涯学習部長 宮澤生涯学習部次長

金子中央公民館長 上符野田公民館長

堀江東部公民館長 北川南部梅郷公民館長

伊藤北部公民館長 清次川間公民館長

齋藤福田公民館長 橋本関宿中央公民館長

冨田関宿公民館長 林二川公民館長

鈴木木間ケ瀬公民館長 関宿中央公民館 澤田主査

東部公民館 渡会主任主事

傍 聴 者 無し

議 事
平成３０年度第１回野田市公民館運営審議会の会議結果

は、別紙のとおりである。
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司会（澤田主査）

司会（澤田主査）

山崎委員長

金子中央公民館長

上符野田公民館長

堀江東部公民館長

北川南部梅郷公民

館長

伊藤北部公民館長

清次川間公民館長

齋藤福田公民館長

橋本関宿中央公民

館長

冨田関宿公民館長

林二川公民館長

会議資料の説明、委員２４人中１９人の出席により会議が成

立していること、会議を公開することとしていること、傍聴の

申出がないこと、会議録作成のため録音機を使用することを報

告する。

本日の進行について、野田市公民館管理規則第１５条の規定

により公民館運営審議委員長にお願いする。

それでは議題の「平成３０年度前期主催講座」について、事

務局より報告をお願いします。

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞
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鈴木木間ケ瀬公民

館長

山崎委員長

佐々木委員

金子中央公民館長

山崎委員長

金子中央公民館長

山崎委員長

山崎委員長

金子中央公民館長

＜平成３０年度前期主催講座ついて説明する。＞

ただ今の平成３０年度前期主催講座ついての説明について御

質問・御意見がありましたらお願いします。

提案と要望です。中央公民館で行われた「学ぼう！金融経

済」ですが、素晴らしい講座だと思います。できればこれから

成人を迎える１８歳の子に金融の勉強していただきたいと思い

ますので、全公民館で１８歳の子を対象とした学びの講座を実

施していただきたいと思います。よろしくお願いします。

非常に貴重な御意見です。実施できればと思います。ただ、

一度に全館ではできませんので順を追って、例えば一年に二館

ずつの実施とかで進めたいと考えております。

ほかに何かございますか。なければ次の議題に入ります。

「平成３０年度子どもの学び舎 「夏休み子ども自習教室」につ

いて」事務局から説明をお願いします。

＜平成３０年度子どもの学び舎 「夏休み子ども自習教室」につ

いて説明する。＞

ただ今の「平成３０年度子どもの学び舎 夏休み子ども自習教

室」の説明について、御質問・御意見がありましたらお願いい

たします。

ないようでしたら報告事項でございますので了承願います。

続きまして、その他でございます。事務局の方で何かございま

すか。

このほど、酷暑ということで気象庁からもこれは災害だと認

識をしているという報道もされています。そこで公民館申込受

付につきまして前回皆川委員さんから電話受付をやらないのか

というお話があり、今のところは考えておりませんとお答えを

していたのですが、ここにきてこのような状況で炎天下のなか

高齢者や自転車・徒歩でしか交通手段のない方が申込みに来る

ことがあります。こういった方の熱中症予防対策として電話受

付も検討しなければいけないと考えているところでございま

す。具体的には決まっていないのですが、朝の８時３０分スタ

ートの電話受付ですと大変混乱してしまいます。抽選もござい

ますので、検討して早いうちに進めたいと考えております。
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山崎委員長

宮澤生涯学習部次長

山崎委員長

山崎委員長

このところ酷暑ですからそういったところの対応、また各公

民館ともエアコンはついていると思いますが室内においての講

座も熱中症になることがありますので、十分気をつけてお願い

したいと思います。

ほかにございますか。

話がそれてしまいますが、公民館のことではございません。

鈴木貫太郎記念館の企画展と記念講演会の御案内でございま

す。この場をお借りしてＰＲさせていただきたいのですが、７

月１５日号の市報、ホームページに載せておりますので、既に

御覧いただいている方もいらっしゃるかもしれませんけれど

も、企画展は貫太郎翁が亡くなりまして今年で７０年というこ

とになります。そういうことを記念いたしまして市と教育委員

会主催で８月７日火曜日から１１月４日の日曜日まで、内容は

吉田茂首相とマッカーサー往復書簡を掲示し、映像資料として

貫太郎翁の奥様タカ夫人の二・二六事件を語った肉声を基にし

て作成した資料を貫太郎記念館のロビーで放映します。また、

市の学芸員によるギャラリートークを行います。

記念講演会といたしまして８月１２日の日曜日、１０時３０

分からいちいのホールを会場に定員１２０名で開催いたしま

す。講師に早稲田大学教育学部講師の望月雅士先生をお招きし

て鈴木貫太郎の信念 ―『木戸幸一日記』を通して― という

ことで講演をいただきます。是非この機会に皆様お誘い合わせ

の上、御来場いただければありがたいと思います。よろしくお

願いいたします。

審議委員の皆様、お時間ございましたら是非ともよろしくお

願いしたいと思います。

ほかにございますか。

ないようでしたら、以上をもちまして平成３０年度第１回公

民館審議委員会を閉会したいと思います。本日は皆様、いろい

ろとありがとうございました。

以上



